

県道伊予松山港線川口大橋開通

愛媛県が老朽化に伴い、平成7年から8年にわたり事業を進めてきた県道伊予松山港線の川口大橋（全長266m重信川河口沿）が完成しました。

10月28日（火）に行われた開通式では、テープカットの後、岡田小学校の金管バンド部とバトン部を先頭に関係者一同が通り初めを行いました。

この開通により、今後の交通円滑化や物流効率化に期待がもたれています。



▲これからの一層の交通・物流の期待をこめたテープカット



▲思い思いの趣向を凝らした装い

ハロウィンまさき 2003

10月31日（金）、松前町地域子育て支援センターで、親子130人が集まって「ハロウィンパーティー」が行われました。

変装グッズを作り、仮面舞踏会へ、そして仮装コンテスト…。その後「お菓子をくれなきゃいたずらするよ。」を合言葉に、福祉センターの高齢者の方とふれ合い、さらに体育館前広場から庁舎前へとパレードを行いました。

先々では、親子が事前につけておいたクッキーを、かぼちゃに扮した担当者から、かわいいハロウィンたちに手渡していきました。

今回、親が活動の場を広げ、親子のふれあいを楽しみながら準備を進めていったことで、当日は充実感あふれる楽しい一日になったようです。

田村勝希さんに農林水産大臣から感謝状

10月21日（火）、「統計の日」記念式典が行われ、田村勝希さん（恵久美）に永年協力者として農林水産大臣から感謝状が贈られました。

このたびの感謝状は、農業経営統計調査農家として永年にわたり、毎日の現金収支、現物の受払い及び農産物などの消費、農作業の労働時間などの調査に協力し、農林水産統計の発展への貢献が認められたものです。

おめでとうございます。

